

夢のある農業に期待

6/20 議員視察研修

大分県立農業大学校と大分県農林水産研究指導センターの視察を行いました。

農業大学校では、ピーマンなどの多くの試験農場や大型特殊免許などが取得できる試験コースも完備されており、高度な知識・技術を習得できる農業大学校の姿を垣間見ることができました。

農林水産研究指導センターでは、土壌管理や病害虫の予防、品種改良などの研究がされており、今後の研究成果に期待が寄せられます。



※平成4年4月に校名を大分県農業実践大学校から現在の大分県立農業大学校に改名。

1日も早く復旧を

7/14 「平成24年7月九州北部豪雨」災害現地調査

本市議会は、市内各地の被害状況の現地調査を行いました。

この度の災害において、一部破損や床上浸水などの住宅被害が19棟、また農地や林業、土木関係などの被害が531カ所あり、被害総額は約8億2000万円にも上り、甚大な被害を受けました。(7/16現在)

被災者の皆さまに心からお見舞い申し上げます、本市議会も災害復旧に向け、全力で取り組んでまいります。

学校訪問を実施

5/22.25 厚生文教常任委員会

本年度も学校教育などに関する所管事務調査を行いました。

5月22日は三重東幼稚園、三重東小学校、菅尾小学校、千歳中学校の4カ所を、25日には新田幼稚園、三重第一小学校、百枝小学校、清川小学校、緒方小学校の5カ所をそれぞれ訪問し、子どもたちの授業を参観したり、園長や校長と意見交換などを行いました。

